

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- С.В. СУРОВИКИН, Ю.В. КУЛЕШОВ — Особенности организации управления межвидовой группировкой войск (сил) в интересах комплексной борьбы с противником5
- S.V. SUROVIKIN, Yu.V. KULESHOV — Organising peculiarities of control over an inter-service grouping of troops (forces) in the interests of comprehensive struggle against the enemy
- Ю.Е. ДОНСКОВ, А.Л. МОРАРЕСКУ, В.В. ПАНАСЮК — К вопросу о дезорганизации управления войсками (силами) и оружием19
- Yu.Ye. DONSKOV, A.L. MORARESKU, V.V. PANASYUK — On disorganisation of Control over troops (forces) and weapons
- А.С. ГОЛОВЛЕВ, Д.С. ГОЛОВЛЕВ, А.Б. ЗУБАЧЕВ — Оценка обоснованности решений, принимаемых должностными лицами органов управления26
- A.S. GOLOVLYOV, D.S. GOLOVLYOV, A.B. ZUBACHYOV — Evaluation of the validity of decisions made by officials of control bodies

ВСЕСТОРОННЕЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДЕЙСТВИЙ ВОЙСК (СИЛ)

- А.Н. ЛИМНО, Е.И. ПОПОВ — Роль и место инженерного обеспечения и инженерных войск в военных конфликтах32
- A.N. LIMNO, Ye.I. POPOV — The role and place of engineering support and engineer troops in military conflicts
- Ю.А. ПОПКОВ — Особенности тактической разведки в гибридной войне41
- Yu.A. POPKOV — Features of tactical reconnaissance in hybrid wars

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ВОЕННОЙ НАУКИ

- А.Г. ЛИПАТНИКОВ, В.Н. ГРИГОРЬЕВ — О научных подходах к формированию государственной политики в области патриотического воспитания молодежи46
- A.G. LIPATNIKOV, V.N. GRIGORYEV — On scientific approaches to formation of state policy in the field of patriotic education of youth

АДРЕС РЕДАКЦИИ:

119160, г. Москва,
Хорошевское шоссе, 38д.
Редакция журнала
«Военная Мысль»
Телефоны:
(495) 693-58-93, 693-57-73;
факс: (495) 693-58-92

Все публикации в журнале
осуществляются бесплатно.
Журнал включен в «Перечень научных изданий
Высшей аттестационной комиссии»,
публикации которых учитываются при защите
кандидатских и докторских диссертаций.



7718265J

Периодическая литература

СОДЕРЖАНИЕ

БОЕВАЯ И ОПЕРАТИВНАЯ ПОДГОТОВКА ВОЙСК (СИЛ)

- В.А. КОЧЕТКОВ — Основные направления совершенствования воздушно-десантной подготовки на 2017—2025 годы59
- V.A. KOSNETKOV — The main directions for improving the airborne training for 2017—2025
- А.Ф. ХАЛИН — Принципы создания учебно-тренировочных средств для освоения ракетных комплексов63
- A.F. KHALIN — Principles for creation of training means for mastering missile systems

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

- А.Г. КОНЦЕВОЙ, В.С. АБАНИН, С.С. КУТОВОЙ, С.Ю. ПРОКОФЬЕВ — О роли динамического сопровождения в обучении десантников-парашютистов вооруженных сил иностранных армий68
- A.G. KONTSEVOY, V.S. ABANIN, S.S. KUTOVOY, S.Yu. PROKOFYEV — On the role of dynamic support in the training of paratroopers of the armed forces of foreign armies

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

- В.И. ОРЛЯНСКИЙ, П.А. ДУЛЬНЕВ — Энергетическое воздействие — важная составляющая комплексного поражения противника83
- V.I. ORLYANSKY, P.A. DULNEV — Energy impact is an important component of the enemy's complex destruction
- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ94